

STADTRADELN 2025 – heuer schon ab 11. Mai!



Liebe Stadträdlerinnen und Stadträdler,

in diesem Jahr findet die Aktion STADTRADELN in Stephanskirchen und 15 weiteren Gemeinden im Landkreis deutlich früher statt. Wegen der späten Pfingstferien – und ein bissl auch aus Experimentierfreude – haben die Gemeinden sich auf den Zeitraum **11. bis 31. Mai 2025** verständigt. Wir starten also schon in gut vier Wochen und hoffen auf gutes Wetter.



Auf geht's in die Teams!

Die ersten 12 Teams waren am 15. April bereits angemeldet. Fast alle davon sind offen, also schließt euch an – oder gründet selbst ein Team. Ab zwei Personen kann man mitmachen.

Anmeldungen auf der Homepage:

<https://www.stadtradeln.de/stephanskirchen> oder über QR-Code.

Wer braucht Werbeplakate?

Immer wieder bekamen wir die Rückmeldung, dass die vorgefertigten Plakate von STADTRADELN nicht ansprechend waren. Karen Pape hat deshalb mit Schüler*innen und Kindergartenkindern eine tolle „Special Edition“ von STADTRADELN-Plakaten erarbeitet! Diese werden demnächst an den öffentlichen Plakatwänden aufgehängt.

Wer bei sich in der Firma oder Einrichtung Plakate aufhängen kann, darf sich gerne bei Brigitte Weber oder Frank Wiens melden. Es gibt die Formate A4 und A3 – auf Wunsch auch laminiert.



Pendlerbrotzeit heuer in der ersten Aktionswoche

Um noch mehr Werbung für das STADTRADELN machen zu können, findet die traditionelle „Pendlerbrotzeit“ schon in der ersten Woche statt:

Am **Mittwoch, dem 14. Mai**, wie immer zwischen 6.00 und 9.00 Uhr.

Bitte meldet euch bei mir, wenn ihr ein Stünderl beim Austeilen von Brezen und Müesliriegeln helfen könnt. Falls wir genug Ehrenamtliche zusammenbekommen, wollen wir testweise auch eine Station in der Hofmühl-/Rohrdorfer Straße anbieten, weil dort auch viel geradelt wird.

Auch an der Otfried-Preußler-Schule soll es wieder eine solche Aktion geben, der Tag steht aber noch nicht fest. Mehr dazu demnächst.

Tourenprogramm heuer verändert

Nachdem sich die Offenen Radltouren am Wochenende anscheinend etwas müde gelaufen hatten, setzen wir heuer stärker auf das Konzept „Feierabendtour“. Das bedeutet:

- Start an einem Wochentag etwa 17.30/18.00 Uhr
- Streckenlänge und Charakter werden angekündigt (familientauglich, sportlich, ...)
- Anschließende Einkehr kann eingeplant werden

Wer eine solche Tour anbieten möchte, schreibt mir gerne, dann kündigen wir die an.

Vielleicht wäre das ja auch was für ein Firmenteam?

Bürgermeister Karl Mair feilt übrigens wieder an einer gemeindegeschichtlichen Tour...

Noch ein paar allgemeine Infos:

Kategorie „Fahrten“ im Kilometerbuch

Auch heuer gibt es wieder die Möglichkeit, neben den gefahrenen Kilometern die „Fahrten“ ins Kilometerbuch einzutragen. Das hat den Sinn, auch zu erfassen, wieviele Alltagswege man in drei Wochen zurückgelegt hat. Wir werden die Radelnden und Teams mit den meisten Fahrten gesondert werten und bei den Ehrungen berücksichtigen!

Die Zählung der Fahrten geht wie folgt:

- Jeder einzelne Weg zählt als eigene Fahrt. Also: Zur Arbeit = eine Fahrt, Rückweg = eine Fahrt. Dann zu einem Termin: eine weitere Fahrt, Rückweg wieder eine usw.
- Rundfahrten (wie z.B. die offenen Radtouren) gelten als eine Fahrt.

STADTRADELN-App

Wir bitten auch heuer wieder darum, die Kilometer über die STADTRADELN-App zu sammeln. Das hat den Vorteil, dass die Gemeinde dann im Herbst eine sogenannte „Heatmap“ bekommt, die zeigt, auf welchen Strecken wie oft gefahren wurde. Die Zahlen helfen bei der Radverkehrsplanung.

Wir freuen uns auf viele Anmeldungen und melden uns bald wieder!

Viele Grüße von Euren Organisator*innen

Brigitte Weber

Gemeinde Stephanskirchen

19@stephanskirchen.de

Frank Wiens

Ehrenamtlicher Radverkehrsbeauftragter

frank-wiens@t-online.de

08036 / 303 80 60